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 今の自分の態度、恥かしくて涙が出る 
 だろう。なら信条に基づいて行動しろ！ 

 

 沈黙を続ける民主党内保守・民社系議員諸君！   
  
 貴殿は言ったではないか！ 
 「●●を必殺仕置き人に頼めるのなら私も10両出します」 
 その後、貴殿は連絡を絶ち、現在、政府の要職にある。 
  
 私に民社の精神を説いた貴殿！民社の精神はどうされた。 
 電話で「私も先生と同じ考えです」と言った多くの皆さん！ 

  

 
  
 貴殿たちは、議員ではなかったのか。 
 議員は、生活の手段か？そうであるのなら，「子供がいるので、正直に物が言えません」となぜ 言わない。仮にそうであるにし

ても、政治家として失格だ。 
  
 『政治家が言葉を失った国は滅びる』とある。 
 特攻隊の先輩たちは「後に続く者あるを信ずる」と言って散華した。 
  
 西村塾で勉強した君！そう君だ！  
 ブルーリボンはどうした！西村先生に顔向けが出来るか。 
  
 「後援会がいろいろありまして」と言う君もそうだ。 
 では、なぜ、説得しない。 
 議員は、投票する機械でも、張子の虎でもなんでもない。 
  
 自分の信念と思想を持った人間である筈だ。 
 この国家存亡の折、「言い訳」を言いに電話をかけ、言い訳がましく賛同し、それで何も言わな い。行動しないでは、賛成して

いる議員より質が悪い。 
  
 良識的労働組合幹部諸氏。 
 諸氏は私の前で何と演説した。内輪の会合なら演説も出来るが、公では出来ないとは、貴殿の 組合は秘密結社か？ 
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 ポジションが欲しい、議席を守りたい。立派な理由だ。 
 であるなら、私と同じように、「正論」を主張して議席を守れ！ 
 夜、酒を飲み、だらだら生活し、それで、言うべき時に、党を恐れて発言もしない。それが議員  か。 
  
 鏡の前に立ち、己の信条を述べ、今の革命法案を述べて見よ。乖離はないか？ 
 あるだろう。 
 次に、議員として今、自分の取っている態度を述べてみよ。 
 恥かしくて涙が出るだろう。それなら、信条に基づいて行動しろ。 
  

 
画像クリックで動画にジャンプします 

   
 それでも、「出来ない」と言うのなら、貴殿は、生活の為、議員職に寄生する寄生虫と同じと言わ れても仕方がない。 
  
 弱虫・卑怯者と言われても仕方がない。それでも、「どうせ、有権者は難しいことは分からない」 と言って、巧言令色に生きる

か。それは、精神的売春婦と同じだ。 
  
 無礼だと思うのなら、ご発言をお願したい。民社の精神を見せて欲しい。 
 保守の、良識派の精神を見せて欲しい。 
 諸君は、選良ではないか。 
 なら、なぜ、決起しない。発言しない。 
  
 仮に、閑職に追いやられてもそれは、日本の歴史の一瞬でしかない。 
 しかし、日本は、祖国は2600年、悠久の歴史を生きている。 
  
 諸君の名前など、３０年経てば誰も知らない。しかし、日本はここに生きている。 
 それを考えれば、職を賭して行動する価値はあると思う。 
 議員が真実に生きずに、誰が生きるのか。国民の範に誰がなると言うのか！   
  
■今日の”つっちー”■  2009年11月21日(土) No.460 土屋たかひこ民主党都議会議員 
  
 これだけ同じ仲間から云われても「起つ」事をしなければ、私からも遠慮なく云わせてもらう。 
  

  日本を売ろうとしている民主党の保守といわれた議員諸君！ 

  

 弱虫 卑怯者 寄生虫 恥知らず 

 根性無し 裏切り者  議員を辞めろ！ 

  

   と云われたいのか？。男なら「起て」今すぐに！！  
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タグ： 土屋たかゆき  民主党保守議員  外国人参政権  正論  信条  行動  民主の精神  寄生虫  弱虫  卑怯者   

●【経済討論！】民主党政権と経済問題 1/4  2/4  3/4  4/4 
●渡辺昇一の大道無門 日本人が知ってはならない歴史 １ ２ ３ ４ ５ ６  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(14) 

コメント(14) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/24 14:04Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 元公設秘書、在宅起訴へ  

 
首相聴取の可否、今後協議 

 
鳩山由紀夫首相の資金管理団体「友愛政経懇話会」の政治資金収支報告書虚偽記載問

題で、偽装額は少なくとも２億数千万円に上ることが２４日までの東京地検特捜部の調べ

で分かった。経理担当だった元公設第１秘書（６月に解任）が事情聴取におおむね認める

供述をしており、特捜部は政治資金規正法違反（虚偽記載）の罪で在宅起訴する方向で

検討を始めたもようだ。 

 
http://www.chunichi.co.jp/s/article/2009112401000107.html 
 
・遠慮しないで堂々と逮捕拘留して徹底的にやって欲しい。  

 

2009/11/24 14:22Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 西村慎吾事務所 

 
１、 西村眞悟時局講演会 
  日  時 ： 12月13日（日）14：00～  
  場  所 ： 泉ヶ丘センタービル 3階大集会室 大阪府堺市南区茶山台１－２－１ 
        泉北高速鉄道泉ヶ丘駅下車徒歩１分（１階がりそな銀行です）  
  入 場 料 ： 無料  
  主  催 ： 真悟の会・堺 TEL072-277-4140  
 
 
２、 西村塾拡大塾長講話のご案内 
  講   師 ： 西村眞悟  
  演   題 ： 「今年一年を振り返って」  
  日   時 ： 12月17日（木）19:00～20:30（18：30開場）  
  場   所 ： 憲政記念館 東京都千代田区永田町1-1-1 
         東京メトロ永田町駅下車2番出口より徒歩3分 
         http://www.tokyoguide.net/spot/189/map/  
  入 場 料 ： 塾生：1000円（日本再生同志の会会員＆学生も塾生扱い） 
         一般：2000円（但し、その場で入塾頂ければ塾生扱い）  
  問い合わせ ： 090-8080-3773（渡辺）、090-3061-7556（笠原）  

 

2009/11/24 16:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 外国人参政権世論調査 

 
◇賛成５９％、反対３１％ 民主、公明層で高い支持－毎日世論調査 
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永住外国人に地方参政権を与えることについて、毎日新聞が２１、２２日実施した全国世

論調査で賛否を尋ねたところ、５９％が賛成と答え、反対の３１％の倍近くに上った。鳩山

内閣を支持する層では６４％、支持しない層でも５４％が賛成だった。 

 
 民主党や公明党は永住外国人に地方参政権を与える法案の国会提出を検討してお

り、調査では民主党支持層の６１％、公明党支持層の８４％が賛成と回答した。公明党は

政府・与党が法案を出せば協力する構えを見せており、民主党政権の誕生によって法制

化の機運は高まっている。 

 
 ただ、野党第１党の自民党内には外国人参政権への反対が強く、自民党支持層は賛成

４９％、反対４２％と回答が二分した。民主党支持層も３３％が反対と答え、こうした意見

が同党内の根強い慎重論につながっているようだ。 

 
 年代別にみると、３０～５０代の６割以上が賛成する一方、７０代以上では賛成が４６％

と半数を割り、世代間の温度差も示した。 

 
http://mainichi.jp/select/seiji/news/20091124ddm010010108000c.html 
 
・どうしたらこういう数字が出てくるのか、詳細が知りたい？。  

2009/11/24 17:54Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース２ 外国人参政権世論調査 
> 
>◇賛成５９％、反対３１％ 民主、公明層で高い支持－毎日世論調査 
 
>・どうしたらこういう数字が出てくるのか、詳細が知りたい？。 
 
支持率調査といい、この外国人参政権の調査といい はじめに結果ありきのような気がし

ます。 
外国人参政権のメリット デメリットちゃんと説明して、意見きけば、ほぼ100%が 反対

でしょうね。 

 
いよいよ Xデーが待ち遠しいです。有言実行 
「秘書のやったことは政治家の責任」 
鳩山さん、あなたのこの言葉を行動に移すときがやってきました。  

 

2009/11/24 18:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>外国人参政権のメリット デメリットちゃんと説明して、意見きけば、ほぼ100%が 反対

でしょうね。 

 
そのまえに「日の丸にウンコ」のビデオ見せてからアンケートを採るべきでしょう。「反日上

等、選挙権寄こせ」の実態を知らせることが先決問題です。 

 
>鳩山さん、あなたのこの言葉を行動に移すときがやってきました。 
 
ごまかせるならしらばっくれたい、嫌ですね~(^^；。 

 

2009/11/24 18:27Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>そのまえに「日の丸にウンコ」のビデオ見せてからアンケートを採るべきでしょう。「反日

上等、選挙権寄こせ」の実態を知らせることが先決問題です。 

 
ほんとですね。ほとんどの日本人は知らないでしょうね。 

 
 
>ごまかせるならしらばっくれたい、嫌ですね~(^^；。 
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細川 羽田 に続き 短命内閣になりそうですね。 
ころころ代わると批判した、自民党政権でも、1年持っていますね。まさにブーメラン内閣

です。 

 
阿比留氏のブログ 小沢の件 興味深い話ですね。 

2009/11/24 19:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ころころ代わると批判した、自民党政権でも、1年持っていますね。まさにブーメラン内

閣です。 

 
鳩山内閣はとても一年は持たないでしょうね。 

 
>阿比留氏のブログ 小沢の件 興味深い話ですね。 
 
国民の税金をネコババしてギャンブルって、洒落にもならないですね、事実なら？。 

 

2009/11/24 20:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
朝日新聞社が２年連続赤字 広告・部数の減少響く 

 
 朝日新聞社が２４日発表した平成２１年９月中間連結決算は、純損益が３６億円の赤字

だった。中間期としては２年連続の赤字となった。 

 
 景気低迷の影響で広告収入が落ち込んだことが主因。部数の減少も響いた。売上高は

１３．７％減の２３２７億円と５年連続で減った。 

 
 単体決算も、純損益が前年同期の２億円の黒字から２８億円の赤字に転落した。１２年

に決算の公表を始めて以来、単体では初の中間赤字。 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/business/091124/biz091124183902
2-n1.htm 
 
・ぐふふふふふふふふ。う、うれしい！  

 

2009/11/24 20:48Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース３ 
> 
>朝日新聞社が２年連続赤字 広告・部数の減少響く 
> 
>  朝日新聞社が２４日発表した平成２１年９月中間連結決算は、純損益が３６億円の赤

字だった。中間期としては２年連続の赤字となった。 

> 
> 景気低迷の影響で広告収入が落ち込んだことが主因。部数の減少も響いた。売上高

は１３．７％減の２３２７億円と５年連続で減った。 

> 
> 単体決算も、純損益が前年同期の２億円の黒字から２８億円の赤字に転落した。１２

年に決算の公表を始めて以来、単体では初の中間赤字。 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/economy/business/091124/biz09112418390
22-n1.htm 
> 
>・ぐふふふふふふふふ。う、うれしい！ 
 
こんばんわ。 

 
私も ほんま、うれしいです。 

 
産経新聞が、部数1位になれば 日本良くなるでしょうね。 
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最近のトップページ 気合入っていますね。 
応援しています。 
新聞も、普通に携帯 ネットで見る時代が来ると思います。 
産経は一歩リードしていますね。 
フジテレビが、がんばってくえたら、もうひとつです。残念です。  

2009/11/24 21:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>産経新聞が、部数1位になれば 日本良くなるでしょうね。 
 
とりあえず朝日を抜いて二位になって欲しいです。 

 
>最近のトップページ 気合入っていますね。 
 
しばりょうさんの真似して「黒」に変えました。「腹黒い」黒、Z旗の黒にも通じますし(^
^；。 
 
>フジテレビが、がんばってくえたら、もうひとつです。残念です。 
 
民放最大手なのにグループ企業の産経とは報道スタンスが真逆ですね。とりあえずあの

小倉を何とかしないと。 

 

2009/11/24 21:04Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 消費税上げ「容認」が６１％ 

 
読売新聞社の全国世論調査（１４～１５日実施、面接方式）で、社会保障制度を維持する

ため、消費税率引き上げはやむを得ないと思う人は６１％で、「そうは思わない」３７％を

大きく上回った。 

 
 消費税率引き上げを容認する人は、前回２００８年７月調査の４７％から１４ポイント増

え、同じ質問を始めた０４年７月以降で最高となった。 

 
 「今後４年間は消費税率を引き上げない」という鳩山内閣の方針で、今の社会保障の水

準を維持できると思う人は３１％にとどまり、「そうは思わない」との答えは６２％に上った。

 
 少子化対策・子育て支援で重視すべき方法を聞くと、「保育所の増設や育児休業制度

の拡充など子育て環境を整備する方法」が６８％に上り、「それぞれの家庭に直接、給付

金を支給する方法」は２８％だった。 

 
 後期高齢者医療制度に関しては、「今の制度をさらに手直しして続ける」４７％と「今の

制度のままでよい」１６％とを合わせ、現行制度の根幹は維持すべきだと思う人が６３％と

なった。「今の制度を廃止し、新しい制度を作る」は３２％だった。  

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20091124-00001048-yom-pol 
 
・毎日とは正反対でこちらはまともですね。  

 

2009/11/24 21:44Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
>しばりょうさんの真似して「黒」に変えました。「腹黒い」黒、Z旗の黒にも通じますし(^
^；。 
 
こんばんわ。 
あ、、、気がつかなかったです。 
黒重厚な雰囲気で、いいですね。 
私も、竜馬から、海軍旗に、かえよかなあ。 
NHKニュース見ていますが、友愛報道ですね。 
鳩山 偽装献金の扱いがあまりにも小さいですね。 
小沢にいたっては、報道もしません。 
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事業仕分がトップですね。 
税金の無駄使いのために やってるのなら、小沢の献金 鳩山の脱税を 
仕分し、ちゃんと 追徴課税と、罪を追求してほしいですね。 
ほんまに、パフォーマンスだけですわ。 
景気対策本気でやれといいたいですが、経済対策 外交対策本気でやれる人がいない

んでしょうね。 

2009/11/24 22:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>事業仕分がトップですね。 
 
これが内閣支持率の下げにブレーキをかけているようですね。やっと無駄使いを減らして

いる、と本気で見ている人も多いのでしょう。 

 
その前に「公務員の人件費一兆一千億削減」をさっさとやるべきです。 

 
>景気対策本気でやれといいたいですが、経済対策 外交対策本気でやれる人がいない

んでしょうね。 

 
口だけの素人が政権持つから日本はどんどん沈んでいます。  

 

2009/11/25 10:08Commented by 花うさぎ さん 

・「宮崎正弘の国際ニュース・早読み」  
 平成21年（2009年）11月25日（水曜日）通巻2784号  
 
中国、対日政策の戦術を変更。「東アジア共同体」構想を賞賛 
主眼は日本の敵失、日米同盟亀裂に乗じての日米離間戦略にあり 

 
 中国の対日戦略目標は第一に日米離間、日米同盟の亀裂深化。そして在日米軍基地

の撤退である。 
外交は、この戦略目標を実現するために、各レベルでの戦術が行使される。 
 日本には過去に類いのないほどの「媚中政権」が誕生した。この活用を目論むのは戦

略家として当然である。 

 
 胡錦涛はすでにＮＹ国連総会、ピッツバーグＧ２０，ＡＰＥＣなどで何回か鳩山首相と会談

し、その並外れた外交音痴ぶりを掌握した。 
オザワが嘗て海部首相を評して「馬鹿とハサミは使いよう」と比喩したように、胡主席は、

この飛んで火に入る夏の虫のような「馬鹿」を、いかに中国有利に使うかを検討してきた

のだろう、と推測される。 

 
 なにしろ日本の領海から盗掘している東シナ海のガス田に関して鳩山首相は「友愛の

海に」という不思議な宇宙語を使い、胡は当初、オチョクられたと警戒した。国際的にいえ

ば非常識にも、領海侵犯に抗議しない国家の代表を見たのは稀な経験であったろうか

ら。 

 
 突如、中国は鳩山の獅子吼する「被害アジア共同体」構想を支持すると言い出した。 
 しかも揚外相、王主任などを矢継ぎ早に訪日させ、日本の媚中マスコミを駆使して、日

中共同の「東アジア共同体」推進を言い出した。日本主導の同構想を支持しないのは中

国の立場だが、日本をおだてるために当面、かれらは偽装するのだ。 
 こうした作戦は国共合作などで得意中の得意芸。 

 
 戦術変更は明らかに日本をして、ますます中国寄り姿勢に転換させ、いずれ鳩山短命

政権が崩壊するまでに、日米関係をもっと険悪化させておけば、中国外交の得点となる。

そのしたたかな計算のもとで、しずかに戦術変更がなされたのだ。 

 
・そのものズバリ！で当たっていると思います。  

 

7再び炸裂！”つっちー”節！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1336202/


